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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 20 MAGGIO 2015 
 

Il giorno 20 maggio 2015 alle ore 17:00 si è riunito in prima convocazione il Consiglio Direttivo 

dell'A.Ge. Montessori presso lo studio dell'Avv. Maria Santucci sito in Via del Roscetto, n. 3, 

Perugia,  per discutere il seguente 

Ordine del Giorno 

 

1) Riepilogo degli ultimi adempimenti in programma per l'anno scolastico in corso; 

2) partecipazione dell'A.ge Montessori alla festa pic nic finale al parco di S. Margherita; 

3) varie ed eventuali. 

 

Preso atto della regolarità della convocazione, sono presenti Maria Santucci, Antonella Valoroso,  

Pasqualina Bruno, Annamaria Vallarelli, si dichiara regolarmente costituito il Consiglio Direttivo.  

Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte da Annamaria Vallarelli.  

 

1) La Presidente Maria Santucci apre i lavori del Consiglio illustrando gli ultimi adempimenti in 

programma per l'a.s. 2014/2015. 

 

In primo luogo viene rinnovata la richiesta di autorizzazione all'Agenzia delle Entrate per la 

destinazione del 5 x Mille a favore dell'A.GE Montessori. 

 

Inoltre si invierà una mail ai rappresentanti di classe per informare e sensibilizzare i genitori a 

destinare il 5 x Mille a favore dell'A.GE Montessori. 

 

In relazione allo stato dei pagamenti delle quote associative si decide di predisporre una seconda 

lettera di sollecito, da consegnare ai genitori che ancora non hanno provveduto a saldare la quota. 

 

2) Il Consiglio aderisce all'iniziativa proposta dall'A.Ge Foscolo relativa la picnic di fine anno 

presso il parco di S. Margherita, comunicandola ai genitori tramite i rappresentanti di classe. 

 

3) Il Consiglio delibera l'approvazione del preventivo presentato dalla Falegnameria “Elce” per la 

sistemazione dei mobili spogliatoio presso la sede Ciabatti, come richiesto dall’insegnante 

Giuseppina Aquino in data 2/3/2015. 

 

Il Consiglio, facendo seguito alla precedente deliberazione con la quale si è aderito alla 

partecipazione alla festa di S. Giovanni il prossimo 25 giugno, decide di donare il materiale 

invenduto della Festa di S. Antonio all'Associazione Rivivi Il Borgo. 

 

Il Consiglio dà mandato alla Presidente di verificare, tramite il Tesoriere, la regolarità degli 

accrediti degli ultimi stipendi degli insegnanti, nonché la verifica del pagamento della fattura per lo 

spostamento del pianoforte. 

 

Il Presidente dichiara terminati i lavori del Consiglio Direttivo alle 18:30. 

 

Il Segretario         Il Presidente 

Annamaria Vallarelli        Maria Santucci 


